
平成２８年度第４回町政モニター会議（平成 29 年 2 月 28 日（火）開催） 

懇談内容 

質問・要望 回答 

 ごみの出し方について、外国人用のチラ

シには４か国語で分別の仕方が書いてあ

るが集積場についての記載がない。アパー

トの管理会社等では説明は難しいと思う。

転入時にその付近の外国語表記された集

積場の地図を渡して説明してほしい。

【町長】

地元の区長さんや役員さんに御苦労をかけて

いる。担当課に伝え協議する。

自宅付近の道路にカーブミラーがなく、

近所の人も危ないと言っている。

【町長】

担当課に伝え確認する。

相見川の下を通る農業用水の配管が小

さく詰まってしまう。以前要望事項として

区から出しているようだ。

大きな野犬が５匹くらい群れでいて危

ない。

【町長】

 担当課に伝え確認する。

個人的な意見だが自宅東の道路が狭い

が、車が通り危ない。車だけでも、通行止

めにできないか。無理やり軽トラックが通

っている。

【町長】

 担当課に伝え確認する。

先ほども話があったが、近所にも野犬が

いる。小学生の子どもがいるので危ない。

矢作産業あたり、頻繁には見ないが群れで

いる。

坂崎でも同じような野犬の群れがいる。

【町長】 

咬まれたりすると危ない。そこらじゅうに出没

するようなので、担当課に伝え警戒させる。

交通事故が多い。交差点の停止線などが

消えている箇所が多い気がする。引き直し

てもらえるか

【町長】

 十分確認はしているが、県道ではなかなか進ま

ない。町道でも公安委員会との調整が必要。簡単

にはできないし、要望しても追いつかない。通学

路のグリーンベルトは町で対応している。承知は

しているので再度担当課に伝える。

女性の会について、幸田女性の会に加入

している区と加入していない区があると

聞く。

会の役員も高齢化してきている。

【町長】 

 地域の実情もあるのでよく話し合っていただ

きたい。

 芦谷インター西交差点西の一方通行の

細い農道に穴が空いている。

【町長】 

 すぐに担当課に伝え対応する。

自宅南の道路が狭く、救急車や消防車が

通れない。カーブしながら登り坂になって

いる。出口がＴ字路になっており曲がりに

くい。

以前ワークショップで意見を言ったこ

とがある。

【町長】

担当課に伝え確認する。



質問・要望 回答 

役場までの道を聞かれることがある。道

路マップがあると良い。

交番に聞いても分からなかったとのこ

と。

【町長】

 区画整理中であり今後検討する。

前回の質問について、良い回答が頂ける

とありがたかった。

予算が厳しいのは分かるが、医療費無償

化について、中学生まででなくもう少し広

げられないか。

所得制限なく高校生くらいまで無償化

になるとありがたい。

【町長】

高校まで医療費を無償化している市町は多く

ないと思う。どのくらいの費用がかかるかも含め

検討する。

幸田駅前の通りから幸田高校前までの

舗装が悪い。

【町長】

担当課に伝え確認する。

土日でも住民票をもらうことはできな

いのか。コンビニでも交付しているところ

がある。

やっているなら周知が足らない。

【町長】

 土日に住民票を受け取ることはできる。

【住民課長】

 時間外の住民票発行については、平日の夜は時

間中に予約していただき、夜間受付で本人確認後

交付する方法（住民票と印鑑証明は可能）と、時

間外に申請書を記入して頂き翌日以降郵送する

方法がある。

 ホームページや広報等で定期的に周知してい

く。

共同アンテナからケーブルテレビにな

ったが、フレッツひかりか三河湾ネットし

か選択肢がない。

ＢＳ、ＣＳは見てないがＮＨＫから料金

を加算すると言われた。

選択肢がないのに料金を取るのはいか

がなものか。

【町長】

三河湾ネットワークに確認する。

新年度予算について、豊坂児童館建設は

新規に建設するのか、既存の施設の改築

か。

【町長】

新規の建設になる。深溝、荻谷、中央学区しか児

童館ない。学区に１つずつ建設予定。幸田→坂崎

の順を予定している。児童館としているがいろい

ろな年代の人が利用できる施設を計画している。

３月号の広報で住民意識調査結果ある

が、幸田町としての答弁があると良かっ

た。

【企画政策課長】

 次回調査の際は検討させていただく。

町政モニターで要望した事項について、

須美福岡線の反射板や穴が空いていたが

すぐに対応していただきありがたい。

【町長】

 ありがとうございます。



質問・要望 回答 

幸田町にはデイサービス多いが施設が

少なくないか。

高齢化社会に向け老人施設は必要だと

思うが。

【町長】

 町内に特別養護老人ホームが３施設あり、人口

４万人の町としては、少なくない。

区画整理地内に住む世帯は同じような

年代で３０年後になると高齢化進む。バラ

ンスよく売ることはできないか。

【町長】

桜坂は単独の区になっているが、他の地区は旧

住民と新住民が一緒になって同じ区を作るよう

お願いしている。

地域が密着していけば解決策はあると思う。 

消防団について、勧誘に苦戦している。

対象者もどこに住んでいるか分からない。

個人情報だが適齢者を教えていただけな

いか。

【町長】

 消防団員の確保が難しいことは聞いている。

 区長さんにお願いするのも１つの方法だと思

う。

消防団員への飲食店等でのサービスに

ついて、現役の団員からアンケートをして

はどうか。団員の年齢層も上がり世代によ

って求めるものが違うと思う。

【町長】

現役の消防団員にアンケートをするのはおも

しろいと思う。勧誘の話と合わせて消防長に話を

してみる。

岡崎や蒲郡には小学校に部活動がある

が幸田にはないがなぜか。

【町長】

 よくご意見をいただく内容である。

 最近はクラブチームに入っている子も増えて

いる。先生も大変であり、町の小学校では部活動

はできないのが現状。



町政モニター回答 

件 名 カーブミラーの設置について

ご意見・ご質問の内容

長嶺字西馬場崎地内の道路にカーブミラーがなく、近所の人も危ないと言ってい

る。

回  答

（土木課）

現地状況については、早速確認させていただきました。現場は集落内にある生

活道路上のＴ字交差点となります。カーブミラーの設置については、要望趣旨

（経緯や理由等）の確認やその必要性の有無、また、設置する場合の詳細位置

等について、地元区長様と協議させていただき、今後検討して参ります。



町政モニター回答 

件 名 農業用水の配管について

ご意見・ご質問の内容

相見川の下を通る農業用水の配管が小さく詰まってしまう。以前要望事項として

区から出しているようだ。

回  答

（産業振興課）

過去に、草刈後の草等が相見川を横断する排水管の流入口を塞ぎ、排水が困難

となる状況がありましたが、流入口を塞いでいる草等を除去することで改善さ

れました。

 土地改良区と協議し、流入口の維持管理を図ると共に、排水状況を観察して

いきます。



町政モニター回答 

件 名 坂崎地内の道路について

ご意見・ご質問の内容

個人的な意見だが自宅東の道路が狭いが、車が通り危ない。車だけでも、通行止

めにできないか。無理やり軽トラックが通っている。

回  答

（土木課）

現地状況については、早速確認させていただきました。当該道路は集落内にあ

り、通り抜けはできるものの部分的に狭小な生活道路として普段から利用して

いただいているようであります。

 狭小区間の道路幅員は２．２ｍ程しか無く、車両での通り抜けにも苦慮され

ているようで、さらに道路南側は優先生活道路との交差点となっている状況で

あります。

 当該路線は、特に幹線的な生活道路でも無く、なおかつ狭小区間があるよう

な道路ではありますが、「町道認定がしてある道路（道路法に位置付けられた道

路）」であり、例えば、車両の進入規制等をする場合には、愛知県公安委員会と

の協議や地元の承諾等が必要となってきます。

 今回のご意見を踏まえて、今後の対応については地元区長様等と協議して進

めさせていただきます。



町政モニター回答 

件 名 芦谷インター西交差点の道路について

ご意見・ご質問の内容

芦谷インター西交差点西の一方通行の細い農道に穴が空いている。

回  答

（土木課）

現場状況については、早速確認させていただきました。現場は、国道交差点

に近いところの道路（交差点から一方通行にて進入可）路肩部において、舗装

面と路肩砕石面とに段差が生じている状態でありました。

現地精査したところ、段差部分の一部が民有地の可能性があることが判明し

たため、急きょ、地元区長様を始め関係者の方々と現地立会いも行わせていた

だき、地元関係者皆様のご了解の下、通行車両の通路確保、また、登下校に利

用する児童生徒の安全確保等のため、道路管理者にて応急的に段差解消の対応

をさせていただくことといたしました。

なお、作業は３月８日に完了しております。



町政モニター回答 

件 名 芦谷字狭間地内の道路について

ご意見・ご質問の内容

自宅南の道路が狭く、救急車や消防車が通れない。カーブしながら登り坂になって

いる。出口がＴ字路になっており曲がりにくい。以前ワークショップで意見を言ったこ

とがある。

回  答

（土木課）

各地域における生活道路の整備（現道整備、拡幅改良等）については、その事

業推進にあたっては、地元発（関係者合意とりまとめ、要望内容とりまとめ等）

の「地元要望事業」として取り組んでおります。よって、幸田町として事業推

進する場合には、要望主旨の整理や計画立案の段階から、地元区長様始め関係

者の皆様と一緒になって進めてまいります。勿論、実際の事業推進（計画策定

や工事施工等）にあたっては、関係する地域の皆様、路線沿線にお住いの方々、

土地や建物を所有している方々などのご協力が必須となります。

 今回のご要望内容については、地元区長様へ改めてお伝えし、今後の対応方

針等について協議させていただきます。



町政モニター回答 

件 名 町道高力芦谷１号線について

ご意見・ご質問の内容

幸田駅前の通りから幸田高校前までの舗装が悪い。

回  答

（土木課）

 当該路線は、「町道高力菱池１号線」という町内中央部を南北に走る幹線的な

役割を持つ主要町道路線であります。

 今回ご指摘いただいたように、現在の路面（舗装面）の劣化状態については、

道路管理者として承知しております。路線全体の車道部において、各所で路面

にひび割れやへこみ等が発生し、部分的な轍も確認されている状況であり、地

元区長様からも「走行性や周辺環境にも影響が出始めている。」と早期に改善す

るようにと、以前よりご要望もいただいている状況であります。

 道路管理者としては、路線全体について舗装修繕（アスファルト舗装面のや

り替え）の必要性があると認識しているものの、主要町道であることもあり、

修繕するには多額の予算（工事費）が必要となってきます。

さらには、当該路線同様に舗装面の修繕が必要な道路が町内各所に多く見ら

れる状況の中、また、幸田町の予算状況が厳しい中で、今現在、国からの交付

金（工事費用への補助金）を充てながら舗装修繕工事を順次実施していく計画

であります。

 今後も修繕工事に必要な予算の確保に向けて鋭意努力して参りますので、何

卒ご理解ご協力をお願いいたします。



町政モニター回答 

件 名 ケーブルテレビについて

ご意見・ご質問の内容

共同アンテナからケーブルテレビになったが、フレッツひかりか三河湾ネットしか選

択肢がない。ＢＳ、ＣＳ見てないがＮＨＫから料金を加算すると言われた。

選択肢がないのに料金を取るのはいかがなものか。

回  答

（企画政策課）

三河湾ネットワークに確認したところ、テレビ放送の回線については、主に

フレッツひかり、コミュファひかり、ケーブルテレビがあり、町内全域が同じ

条件とのことです。

 ひかり回線では利用者がＢＳチャンネルを見る見ないに関わらず受信環境が

あればＢＳ放送が見られるようになり、他の回線も同じ状況とのことです。

ＮＨＫの受信料につきましては、衛星契約と地上契約があり、回線設置時に

利用者に説明をしているとのことでした。

 ご不明な点がございましたら何なりと三河湾ネットワークにお問い合わせく

ださいとのことでした。

 電話：0120-794934（ﾌﾘｰｺｰﾙ）、0533-69-7767 


